
 

 

 

    

 

 

 

 
 

      

 

 

 

 

 

 
 

 

提  案   事   項 担当課 回             答 

① 日南町公共施設等総合管理計画を策定されて、旧福栄小学校校舎は令和 8年度 

において解体撤去と聞いていますが、その間の管理はどのようにされるのか。定期的に建物 

の損傷程度を確認していただきたく要望します。 

総務課 
公共施設等総合管理計画及び個別施設計画に基づき、適切な管理を進めます。引き続き、 

跡地利用についての検討も進めますが、周辺管理も含めてご協力いただくようお願いします。 

② 住民の安心安全な生活の基礎である防災施設として、ヘリポートを旧福栄小学校 

グランド内に早期に建設していただきたく要望します。（昨年度要望継続） 
総務課 

県防災ヘリの離着陸場として対応するためには、旧校舎や付近の樹木が障害となるため環境 

整備が必要となります。土地の活用については、旧校舎跡地利用と併せて検討します。 

③ 移住定住対策を担当する専任相談員の設置と、定住奨励金の拡充（増額）を要望 

します。日南町に移住定住された方々との意見交換やネットワークを構築することが重要 

と考えます。 

企画課 

現在の課題を改善し円滑な事務となるよう来年度からの新体制を目指して、現在、移住定住・ 

地域振興専門員を中心に事務を進めています。定住奨励金の見直しも今後進めていき、総じて 

より結果に繋がるような体制にしていきたいと考えています。 

④ 昨年 11月 1日から 12月 25日にかけて町営バス福栄線実証事業（ﾄﾞｱﾂｰﾄﾞｱ型 

ﾃﾞﾏﾝﾄﾞﾊﾞｽ実証運行）が行われました。これを基に、今年度分析され R4年度からの 

町営バス運行実施に向けた検討をされると期待しています。高齢者からは携帯電話から 

の予約が分からない等の意見を聞いています。高齢者等の交通弱者に優しく、利用 

しやすいシステム導入をされるよう提案します。 

企画課 

町は町全域でのドア・ツー・ドア型デマンド運行を目指して現在検討を重ねていますが、 

マイカーに近いサービスの提供には、住民同士による共助交通が欠かせません。今後の 

運行のあり方については、更なるご理解とご協力をお願いしたいと思います。 

⑤ 納税奨励金が廃止されるとのことですが、各納税組合（小部落）にとって納税奨励金 

は組織活動資金として貴重な財源となっています。今後の組織運営に支障が生じない 

よう文書だけでなく、各納税組合に丁寧な説明会を開催して頂くよう要望します。 

住民課 
地域における最小単位のコミュニティ活動に対して助成を考えています。 

まずはまち協や各自治会に説明し、理解をしていただくことを考えています。 
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２０２１年８月２５日(水) 

福栄まちづくり協議会 

9／4 （土）生け花教室 13：30 ～ 

9／15（水）防災訓練打合せ会及び 
      第 4回まち協役員会 19：00 ～ 

9／19（日）旧福栄小学校周辺及び 
      旧福栄保育園周辺美化作業 8：00 ～ 

9／22（水）かしらうち練習 19：30 ～ 

※ センターご使用の際は、お早めに連絡をお願い致します。 

～ 9月の予定 ～ 

その他にも、センター周辺 

の景観整備や電話対応 

など、振興センターに関する 

活動も行っています！ 

令和 3年度がスタートして、約 5ヶ月が経過しました。今年度より、福栄地域は集落支援員を 5名 
体制とし、5ヶ年計画の推進を中心に様々な活動をおこなっています。活動の一部を報告します。 

令和 3年度 福栄まち協から町への提案・要望事項の回答について 

旧福栄小学校周辺及び旧保育園周辺の 

美化作業を ９／１９（日）午前 8：00 ～ 

行います。ご都合のつく方は草取り、草集め用具等を 

ご準備いただきまして、小学校児童玄関前にお集まりく

ださい。多数の皆様のご協力をお願い致します。 

まち協からのお知らせ 

集落支援員さん活動報告 

６月に町の方へ提出した、まち協から町への提案・要望事項について回答がありましたので、共有いたします。 

（各自治会からの提案・要望事項の回答については、各自治会長さんにお渡ししておりますので、確認をお願いします。） 

● 見守り活動 

  － 7月に見守り活動をスタートしました。今後も継続して見守り活動をおこなっていきます。 

● 空き家調査 ・ 空き家バンク登録推進活動 

  － 昨年空き家調査した中から何件かピックアップして家主の方に、空き家に関する意向確認を 
    おこないました。案内をお送りしたり実際に会って聞き取りなどを行いました。 
    空き家調査については、昨年に引き続き今年度もおこないます。 

● 5ヶ年計画の推進 

  － まず取り組んでいるのは、旧 JA福栄支所の活用に向け、店舗 
    の状況を確認したり、研修会・勉強会等に向けた、準備・調整 
    などを行っています。また、今後行う予定のお話会、交流の場 
    作りに向けての準備や聞き取り、調整も行っています。 
 
☆ 5ヶ年計画の推進にあたっては、地域の皆様の 

ご理解とご協力を宜しくお願い致します！！ 


